

Beatrix Zurek
Gesundheitsreferentin

Über die BA-Geschäftstelle West An den Vorsitzenden des Bezirksausschusses --22 - Aubing-Lochhausen-Langwied Herrn Kriesel

02.01.2023

Finanzierung Präventionskette Freiham

BA-Antrag-Nr. 20-26 / B 04441 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 22 - Aubing-Lochhausen-Langwied - vom 14.09.2022

Sehr geehrter Herr Kriesel,

der o.g. Antrag wurde uns vom Direktorium mit der Bitte um weitere Bearbeitung zugeleitet; er bezieht sich auf ein Geschäft der laufenden Verwaltung i. S. d. Art. 37 Abs. 1 Satz 1 GO und § 12 Abs. 3 Bezirksausschuss-Satzung.

Mit diesem Antrag fordert der BA 22, die notwendigen finanziellen Mittel für die Weiterfinanzierung der Präventionskette Freiham in den Haushalt 2023 einzustellen.

In der Begründung zu diesem Antrag wird u.a. ausgeführt, dass ohne ein verstetigtes Netzwerkmanagement Wissen, Erfahrungen, Kontakte, Lösungsansätze verloren zu gehen drohten. Die Unterstützung der Fachkräfte vor Ort bei der Vernetzung, Orientierung und dem Ankommen im neuen wachsenden Stadtteil und der Aufbau eines wirksamen Produktionsnetzwerks würde mindestens unterbrochen, wenn nicht sogar auf längere Sicht beendet. Dabei trage die Präventionskette Freiham wesentlich zum guten und gesunden Aufwachsen der Kinder und Jugendlichen in einem Stadtteil mit besonderen Bedarfen bei.

GSR GVO42

Telefon: (089) 233 – 47550 Telefax: (089) 233 – 47956 Bayerstraße 28a, 80335 München Zu diesem Antrag kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Die Vollversammlung des Stadtrates hat am 21.12.2022 der Vorlage "Regelförderung von gesundheitsbezogenen Einrichtungen und Projekten 2023" (Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 08080) und damit auch der Verstetigung der PK Freiham zugestimmt. Die für das Netzwerkmanagement dauerhaft notwendigen Mittel in Höhe von 40.000 € jährlich, werden bereitgestellt.

Als Gesundheitsreferentin ist mir der Fortbestand der Präventionskette Freiham und die damit verbundene Sicherung der Finanzierung des Netzwerkmanagements bei MAGs (München Aktiv für Gesundheit e.V.) ein sehr wichtiges Anliegen. Daher freut es mich sehr, dass der Stadtrat dem Vorschlag zur Verstetigung gefolgt ist.

Die Präventionskette Freiham ist ein bundesweit vielfach beachtetes Projekt. Wir sind sehr stolz, dass es uns in München gelungen ist, erstmals den Präventionsketten-Ansatz in einem Neubaugebiet umzusetzen mit dem Ziel, bereits bei Einzug der ersten Familien diese mit passgenauen Angeboten wirkungsvoll zu unterstützen, um die Chancen auf eine gesunde Entwicklung, Bildung und Teilhabe vor allem von Kindern aus armutsgefährdeten Familien zu verbessern.

Mit der Zustimmung des Stadtrats zur Verstetigung der Präventionskette Freiham kann an die bereits erzielten Erfolge angeknüpft, die aufgebauten Arbeitsstrukturen in den beteiligten Referaten und in den Netzwerken vor Ort in Freiham können weitergeführt werden.

Der Antrag 20-26 / B 04441 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 22 - Aubing-Lochhausen-Langwied vom 14.09.2022 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek berufsmäßige Stadträtin